

Eröffnungsfeier Schulhaus Ringel in Tamins vom 24.08.2024

Petrus scheint gerne in die Schule gegangen zu sein! Ihm wird zu verdanken sein, dass bei schönstem und sehr warmem Wetter das frisch sanierte Schulhaus Ringel in Tamins feierlich eröffnet werden konnte. Nach den Ansprachen von Regierungspräsident Dr. Jon Domenic Parolini, Martin Wieland als Gemeindepräsident und dem Architekten Dario Arpagaus, welche feierlich von der Musikgesellschaft Tamins umrahmt wurde, konnten die Schülerinnen und Schüler von Tamins die eigens für diese Feier von Lucca Janka komponierten Lieder zum Besten geben. Die anschliessend gepflanzten Bäume symbolisieren die Namen der neu bezogenen Kindergärten Birabaum und Öpfelbaum. Unter Gebrüll durften die Kindergärtner und 1. und 2. Klässler das neue Schulhaus Ringel als erste in Beschlag nehmen. Die Eltern, Angehörigen und interessierte Gäste folgen ihnen auf den Fersen. Das neue Schulhaus konnte bestaunt werden und viele sahen, wie Schule heute funktioniert. Ein grosser Bildschirm, fein verarbeitete Materialien, grosszügige Räume mit angenehmer Atmosphäre und vielen kleinen Details konnten die Gäste überzeugen, dass das aufgewendete Steuergeld gut investiert wurde. Der Verein Voltige Allegra sorgte mit seiner Darbietung für manches Staunen unter den Zuschauern. Dieses Staunen ging nahtlos in Lachen über, hervorgerufen durch die beiden Clowns. Diese zogen mit ihrem Bus und vielen Kindern durch das Schulhaus und machten allerlei Spässe! Im Namen der Gemeinde konnten sich alle Besucher als Dankeschön für den neuen Bau im Anschluss an die Besichtigung mit einer Wurst oder einer Pizza verköstigen. Für die jungen und älteren Schleckmäuler war mit dem Softeisstand an diesem heissen Tag reichlich gesorgt.







